

## GOLF

HOYO 19



DAVID MEJUTO

## COMIENZOS

Dicen que no hay edad para empezar a jugar al golf, hablan que la edad ideal para iniciarse es a partir de los seis años, la capacidad de aprendizaje que se adquiere en este deporte como la disciplina, el respeto y la concentración le ayudaran en sus estudios. Pero todo esto no tendría sentido si el niño no tiene entusiasmo.

Sin embargo pienso que da igual la edad que tenga, dos, tres, cuatro... lo importante es que se familiarice con este deporte de forma divertida y relajada, por ejemplo, preparando juegos en el putting-green, una manera excelente de iniciarlos. Haz que siempre sea divertido, lo peor que le puede pasar a un niño es practicar un depor-

te de manera estricta y profesional. A los niños les gusta disfrutar y ven el juego de manera diferente a los que nosotros lo vemos, a estas edades no se trata de querer perfeccionar su swing.

Es muy importante involucrar a la familia en sus inicios y no apuntarlos en clases colectivas sin saber hasta qué punto les gusta, lo que en muchos casos egoístamente hacemos por nuestro propio interés. Cuando llegue el

momento ellos decidirán. Por otro lado, hay gente que se escandaliza porque dos asiáticos de 12 de años han sido invitados a jugar torneos de profesionales porque eso puede afectarles psicológicamente en su formación. No pienso lo mismo, estos chicos no tienen ninguna presión, van a disfrutar de un caramelo que les regalaron. ¿Si fueran vuestros hijos, no les dejarías?, lo dudo. A esas edades es más preocupante ver a padres en torneos amateur presionando a sus hijos para que hagan buenos resultados. Como decía Jean de la Bruyere, "los niños no tienen pasado ni futuro, por eso gozan del presente, cosa que rara vez nos ocurre a nosotros".

## El objetivo es llegar al mayor número de personas

Ignacio Somoza Vila es el presidente del CG Lugo.

**–Con este cambio de directiva arranca una temporada nueva. ¿En qué consiste?**

–En esencia el cambio principal es abrirnos a la sociedad lucense, así como al jugador externo para que vean en el club y en la práctica del golf en general una alternativa para el ocio y el deporte tanto de uno mismo como de sus familiares. Ese es el eje de un trabajo que pretendemos extender a toda la sociedad. Por ello hemos hecho ya jornadas de puertas abiertas, así como un documento sobre nuestro club. Estamos firmando convenios para llegar a un mayor número de personas.

**–¿Qué objetivo tiene la gran oferta de precios?**

–Ofrecemos precios de abono que son muy atractivos. Creemos que el golf no es "para ricos" y las cuotas que presentamos (tanto las iniciales como las de todos los abonados) dan fe de ello. Y las ofertas para jugadores externos son muy atractivas también.

**–Los niños ocupan un lugar destacado.**

–Sí, los niños son nuestro futuro y a ellos queremos transmitirles la necesidad de practicar un deporte así como los valores que éste tiene. A ellos dirigimos nuestro gran esfuerzo económico porque estamos convencidos de que en ellos tenemos al futuro de este deporte. La apuesta es fuerte. ■



El hoyo 7 es uno de los más espectaculares de este campo situado muy cerca de la ciudad de las murallas

AC

## El CG Lugo, una apuesta de futuro

D.M.  
A CORUÑA

La Sociedad Club de Golf Lugo, SA, fue fundada en junio de 1992 como sociedad por acciones, a iniciativa de un grupo de aficionados que se propusieron dotar de un campo de golf a nuestra ciudad –el primero de la provincia – en que poder practicar este deporte.

Tras una cuidadosa búsqueda de los terrenos, se seleccionó para situar el campo una zona de unas cuarenta hectáreas en Santa Marta de Fixós, del municipio de Lugo.

Situado a siete kilómetros del centro de la ciudad, se ubica en un paraje abrigado, en el valle de los ríos Dorna y Villamoure, cobijado por grandes robles centenarios y al abrigo de importantes masas forestales de arbolado autóctono que conforman su entorno y acrecentan su belleza.

El campo es obra del asturiano D. José Manuel Canfrán. Se trata de un diseño de un campo de nueve hoyos y par 72, cuyo

desarrollo se llevó a cabo entre los años 1994 y 1997.

Su trazado es suave sin grandes elevaciones o desniveles, que hacen cómodo el recorrido, es un campo de dificultad media, perfectamente integrado en el paisaje. El campo fue homologado por la Federación Española de Golf en diciembre de 1997 y su recorrido fue inaugurado en mayo de 1998.

En 1999, el Club de Golf Lugo fue reconocido por la Secretaría Xeral para o Deporte de la Xunta de Galicia como mejor club de golf gallego del año.

A partir del año 2000 se firma un convenio de colaboración con la Federación Gallega de Golf en virtud del cual la sociedad da entrada a la figura del abonado, con derecho de juego similar al de los socios.

También se firman convenios con otros clubes de toda España, para facilitar a los jugadores de estos clubes el poder disfrutar del juego en nuestro campo y su visita a nuestra ciudad. Actualmente, tenemos convenio inter-

clubes con campos de Portugal, Pamplona, Salamanca, Albacete, Asturias y con varios campos de nuestra comunidad

Se completan las instalaciones con la Casa Club, dotada de terraza y con buenas vistas del campo, con la cancha de prácticas o un pitch & putt de entrenamiento de cuatro hoyos. Además salón social, cafetería, restaurante, oficinas, vestuarios, cuarto de palos, etc.

Con respecto al campo, de nueve hoyos y un par 72, el recorrido es bastante largo y presenta calles anchas. Algunos obstáculos de agua, como cuatro lagos, entran en juego en algunos hoyos. Un arroyo y un río atraviesan el campo de golf y todo el recorrido está flanqueado por numerosos árboles. El contacto e integración con la naturaleza es una de las características esenciales de este campo. Ubicado en una zona paisajísticamente insuperable, rodeado de árboles y zonas verdes invitan al jugador a practicar este deporte en un ambiente relajado y armónico.

Un magnífico campo por donde podrá hacer su recorrido entre robles centenarios y lagos naturales. El Club de Golf Lugo permanece abierto todo el año, posee unas cómodas instalaciones y dispone de un campo moderno tipo parque, con un diseño técnico y justo.

Enseñar a practicar el golf es una prioridad para el club, tanto a niños como a mayores.

Nuestra Escuela de golf cuenta con el Profesor titular del Club de Golf Lugo, Gonzalo Guisasaola, profesional de golf desde 2.009. Gonzalo imparte sus clases adaptándose al máximo a las necesidades de los alumnos en aspectos como condición física, nivel de juego, horarios, número de clases, clases privadas o en grupo, evolución del jugador, frecuencia de juego, etc.

El Club de Golf Lugo dispone de una magnífica área de enseñanza, gracias a su amplio tee de prácticas, una zona cubierta que permite practicar incluso cuando las condiciones meteorológicas son adversas. ■